

Châtenois-les-Forges

170 marcheurs voient la vie en rose

L'Est Républicain - 19 oct. 2024 à 19:21 - Temps de lecture : 1 min



« Le dépistage pour les femmes dès 25 ans », principal message du docteur Alain Monnier

Les communes de Châtenois-les-Forges et Trévenans, les athlètes de l'Athlétic-club et l'association Sports et loisirs ont réuni leurs talents pour proposer ce samedi une marche en faveur d'Octobre rose. Au moment du départ, le docteur Alain Monnier, président de la ligue départementale contre le cancer pour Belfort et Montbéliard, a distillé quelques conseils de prévention portant principalement sur la nécessité du dépistage pour les jeunes femmes dès 25 ans. À 14 h, les 170 personnes présentes ont entamé un parcours aux choix, de 6 ou 8 km. Au retour, des initiations au yoga, à la sophrologie et à la danse étaient proposées.

Société

Châtenois-les-Forges



Jonathan Nebout (SLUC Nancy) : « On va pas à Paris pour se faire ba